

ZERTIFIKAT CERTIFICATE

für Personal der Zerstörungsfreien Prüfung nach DIN EN ISO 9712:2022-09
for non-destructive testing personnel according to DIN EN ISO 9712:2022-09

Nr. | No.
Z-SC-9074779-5618

Hiermit zertifizieren wir, dass | We hereby certify that

Jonas Arndt

geboren am | born on
06.04.1999

kompetent ist für das Prüfverfahren | is competent for the method

Sichtprüfung (VT)
Visual Testing (VT)

in der Zertifizierungsstufe | in certification level

2

im Sektor | in sector

IS

Gültigkeitsdatum | Effective date

10.01.2023

Ablaufdatum | Expiry date

09.01.2028



Leitung Zertifizierung | Head of Certification

Dieses Zertifikat ist Eigentum der SECTOR Cert GmbH und kann entzogen werden, wenn es irreführend zitiert oder missbräuchlich verwendet wird. Das Zertifikat verliert seine Gültigkeit, wenn die Voraussetzungen des Zertifizierungsprogramms nicht erfüllt werden. Die Identität der zertifizierten Person kann mit dem Ausweis Nr. 9074779 überprüft werden. | This certificate remains the property of SECTOR Cert GmbH and can be revoked if it is misleadingly quoted or misused. It becomes invalid if the requirements of the certification scheme are not met. The identity of the certified person can be verified with the ID card no. 9074779.

ZERTIFIKAT CERTIFICATE

für Personal der Zerstörungsfreien Prüfung nach der Richtlinie 2014/68/EU
for non-destructive testing personnel according to the directive 2014/68/EU

Nr. | No.

Z-SC-9074779-5619

Hiermit billigen wir, dass | We hereby approve that

Jonas Arndt

geboren am | born on

06.04.1999

in | in

Wangen im Allgäu

kompetent ist für die Prüfung von dauerhaften Verbindungen an Druckgeräten Kat. III, IV
is competent for the testing of permanent joints in pressure equipment Cat. III, IV

im Prüfverfahren | for the method

Sichtprüfung (VT)

Visual Testing (VT)

in der Qualifizierungsstufe | in qualification level

2

im Sektor | in sector

IS

Gültigkeitsdatum | Effective date

10.01.2023

Ablaufdatum | Expiry date

09.01.2028

Leitung Zertifizierung | Head of Certification

Dieses Zertifikat ist Eigentum der SECTOR Cert GmbH und kann entzogen werden, wenn es irreführend zitiert oder missbräuchlich verwendet wird. Das Zertifikat verliert seine Gültigkeit, wenn die Voraussetzungen des Zertifizierungsprogramms nicht erfüllt werden. | This certificate remains the property of SECTOR Cert GmbH and can be revoked if it is misleadingly quoted or misused. It becomes invalid if the requirements of the certification scheme are not met.

